凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第36号

令和3年10月15日 文責:校長 大江律子

いよいよ運動会!一人一人が輝く運動会に・・・

16日、いよいよ令和3年度運動会です。今年度も、感染対策をしながら運動会の練習を続けてきました。今年も運動会に向けて子どもたちは暑い中練習をがんばってきました。運動会のスローガンは「一人一人が全力をつくせ!~希望をもって勝ち取る勝利の旗~」です。スローガンにあるように、一人一人が全力で取り組む運動会にしようと龍野っ子149名ががんばってきました。

明日がいよいよ運動会です。天気が少し心配なところもありますが、子どもたちのパワーで運動会が 開催できると信じています。コロナ禍の運動会ということで、半日開催、感染対策など取り組んでの開 催となります。様々な制限がありますが、子どもたちのがんばりをご覧ください。お世話になります。

応援団や係の仕事 高学年が引っ張るみんなでつくる 運動会



最初は声もあまり出なかったけど、応援団に「声を出して」と伝えたらみんなが声を出してくれました。 このメンバーでよかったと思います。

明日は今までの力をだしきって悔いのない運動会にします。 (白団団長)



最初は団をまとめることが難しく、できるだろうかと不安になりました。練習をするうちにみんなががんばり団としてまとまってきました。

明日は赤団で力を合わせて全員が楽しめる運動会にします。 (赤団団長)

自分たちの手で・・運動会の準備をしよう・・・

14日の6時間目のことです。3年生の子どもたちが運動場や体育館の駐車場、凌雲の森階段など掃除に取り組んでいました。実は先週時間割を配るとき、15日に4~6年生が運動会の準備をすることを知り、「自分たちもできることをしたい」と、14日に作業をすることになったそうです。

3年生の掃除はとても素晴らしく、体育館の溝の枯れ葉、凌雲の森の階段、国道と駐車場の境目、屋根付き駐車場と日頃なかなかできないところをとてもていねいに掃除をしてくれました。その姿を見た4年生が、「3年生ありがとう。」と声をかけたと聞きました。気付いた4年生もステキです。3年生の皆さん、ありがとう。一人一人が考えて行動できるとてもたのもしい龍野っ子です。

